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★東山荘記念館食堂　★12：30点鐘
★５大奉仕委員長所信表明
　クラブ奉仕委員長、会員増強委員長
　公共イメージ向上委員長、プログラム委員長
　親睦活動委員長
　
　

次　回
７月18日の
例　会

ROTARY CONNECTS
THE WORLD
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●例　会　場／名鉄菜館

●開 会 点 鐘／18：00

●ロータリーソング／我等の生業

●内　　　容／前会長・幹事慰労会並びに新会員歓迎会

　　　　　　　親睦活動委員会

国際ロータリー第2620地区

http://www.gotemba-rc.gr.jp/

週報
御殿場ロータリークラブ

第2569回　例会プログラム

会　員　慶　事
●会員誕生日／７月15日　芹澤正明君

●夫人誕生日／７月12日　斉藤礼志君　ご夫人　智子様

●皆　出　席／７月５日　望月　茂君（ロータリー歴25年）

　　　　　　　７月６日　豊山徹也君（ロータリー歴34年）　

勝 又 博 文

会 長 挨 拶

　本日より、新年度の理事役員・委員会による新体制で
御殿場ロータリークラブをスタートさせていただきます。
先輩ロータリアンの皆様方が培ってきた真面目さと誠実
さをもってクラブ運営に当たりたいと思います。一年間、
ご指導・ご協力を宜しくお願い申し上げます。 　
　望月茂前会長、芹澤正明前幹事、長田富夫前会計、本
当にご苦労様でした。また、各委員長並びに委員の皆様
お疲れ様でした。前年度は、スタートから望月会長の予
期せぬ入院等で大変なご苦労をされましたが、絶妙なコ
ンビネーションと熱意で、この難局を乗り越えてこられ
ました。私もそばに座りながら、毎例会勉強させていた
だきました。前会長からは、心温まる助言やアドバイス

をいただいたこと感謝申し上げます。バトンは、しっか
り受け取らせていただきましたので、しっかりと引きつ
いでまいります。 　
　昨年末に会長ノミニーに指名されて以来、幹事の斎藤
衛君、会計の秋田敬君、そして理事・役員・会員の皆様
のアドバイスを基に、着々と準備を重ね、無事本日のス
タートを迎えることが出来ました。斎藤幹事の的確な采
配により、本日、活動計画書も会員の皆様に無事配布す
ることが出来ました。
　ロータリーの理念である、親睦、高潔性、多様性、奉
仕、リーダーシップ、これらの価値観を常に念頭に置き
ながら、御殿場クラブが築いてきた良き伝統や理念を継
承して、皆さんと一緒にロータリーライフを楽しみなが
ら、クラブの一層の発展を目指して努力し
てまいります。
　クラブ会員の皆さんの温かい友情とご協
力を重ねてお願い申し上げて、年度初めの
挨拶とさせていただきます。

会長挨拶用
ＱＲコード

※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。

56名 51名 45名 88.24％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

欠席者（６名）

7/4の出席報告

林　則夫君・梶原一正君・斉藤礼志君
鈴木善明君・渡辺修司君・山内強嗣君
 

6/20のメーキャップ

7/4のスマイル

６月18日
６月21日
６月21日
６月30日

北海道Ｅクラブ
裾 野 Ｒ Ｃ
裾 野 Ｒ Ｃ
大阪Ｅクラブ

橋本喜市君
林　則夫君
長田　崇君
秋田　敬君

１年間よろしくお願いいたします。
勝又会長、斎藤幹事 司　会

勝又　厚君
ソングリーダー
秋田悦夫君

出席報告
大胡田明寿君

皆出席
林　準君　長島和彦君



井上　　元

勝又　博文
斎藤　　衛
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国際ロータリー第2620地区

会長・幹事・ＳＡＡ挨拶

会　長　勝 又 博 文

　希望に満ちた栄えある改元の年に、伝
統ある御殿場ロータリークラブの会長に

就任いたしますことは誠に光栄なことであると感じており
ます。また同時にその責任の重大さを思うと身の引き締ま
る思いでもございます。
◆ロータリークラブが目指していること
　私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、そして自
分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人々が
手を取り合って行動する世界を目指しています。
◆ＲＩ会長の今年度テーマ
　「ROTARY CONNECTS THE WORLD」
　この目標を実現するために、今年度のマーク・ダニエ
ル・マローニーＲＩ会長はそのテーマを、「ROTARY 
CONNECTS THE WORLD」(ロータリーは世界をつな
ぐ）を掲げました。
◆当地区初の女性ガバナーと地区方針
　今年度この第2620地区では、初の女性ガバナーが誕生
しました。浜松ハーモニーＲＣの安間みち子ガバナーです。
三つの地区運営方針　１.国際ロータリーとの連携　２.地
区内クラブ支援　３.クラブ主体の地域振興と10の地区目
標を掲げて、全面的に地区内のクラブを励まし、支援する
ことを考えておられます。また、ＲＩ会長のメッセン
ジャーとして、ＲＩの変化・最新情報を積極的に地区に発
信し伝えていきたいと述べておられます。
◆御殿場ＲＣの今年度テーマ
　「ロータリーライフを楽しもう！」
　私は会長職を拝命するにあたり、以上を考察したうえで
「ロータリーライフを楽しもう！」をテーマに掲げました。
　クラブ会員の皆様が、例会に出席することが楽しみにな
り、為になるようなクラブにしたいと、まず第一に考えま
した。
　例会がクラブ会員にとって、友愛に満ちた心安らぐ特別
な時間となるよう、すべての委員会が協力し合って運営さ
れることを目指します。
　具体的な目標は次の三項目です。
　１.クラブ例会の内容をいっそう充実させる。
　２.クラブ戦略計画を作成する。
　３.会員増強に努める。
　一年後に「楽しいロータリーライフだったなー」と肩を
たたきあって喜べるように、充実したロータリー活動にし
ていきましょう。
　私も、クラブ会員の皆様とともに、御殿場ロータリーク
ラブがより良い「憧れのクラブ」となるよう、いっそうの
努力を重ねるつもりでおります。
　クラブ会員の皆様のご指導ご協力を重ねてお願い申し上
げます。

会 長 所 信

幹　事　斎 藤 　 衛

幹 事 挨 拶

　伝統ある御殿場ＲＣの幹事として精一
杯努力しますので、一年間よろしくお願

いいたします。今年度の重要な事項を報告します。
・８月８日　ガバナー公式訪問は東山荘講堂で18：00点
鐘です。３クラブ合同ではありません。
・青少年交流の家オープンハウスは10月27日（日）の一日
だけで、11月３日（日）・４日（振休）が地区大会（アク
トシティ浜松）です。
・クラブのビジョンを策定し、中長期戦略を立てるために
「クラブビジョン策定プロジェクトチーム」が発足しま
した。
・ガバナー月信は電子配信のみとなり、一部だけ印刷し受
付に置きますのでご覧ください。また幹事報告にＱＲ
コードを掲載します。
・米山梅吉記念館支援のため、創立50周年事業寄付3,000
円／年・人、賛助会員3,000円／年・人をお願いいたし
ます。創立50周年記念式典は９月14日に開催されます。
・マイロータリーの100％の登録をお願いします。
・2019年規定審議会でメークアップ期間が「年度内」に
変更となりました。
・会員誕生日記念品はボロニアソーセージです。

ＳＡＡ　小早川 豊 一

S A A 挨 拶

　勝又会長方針の「ロータリーライフを
楽しもう」は、ロータリークラブの活動

の中で、多くの時間と労力と費用を必要とする例会が楽し
く有意義なものになることと、言い換えることができます。
　「ロータリーライフを楽しもう」の一つ「楽しい例会」
を過ごすために活動計画書には、六つの項目を上げさせて
いただきました。
　先ず、例会前や食事中は和気あいあいと、会話に花を咲
かせて、お互いの親睦を図るようにしていただき、卓話が
始まったら、私語のない高潔性にあふれた厳粛な例会風景
画を理想とします。
　仕事の関係でどうしても、例会出席も開会ギリギリの時
間になってしまう事もありますが、例会前のちょっとした
時間でも色々な方とお話が出来ます。これもロータリーの
一つの魅力だと感じています。
　１週間ぶりで会うメンバーとの会話を楽しみたい事は十
分理解出来ますが、但し、この個人的な楽しみを優先して
しまうと、当然、卓話中の私語は卓話者に失礼であると同
時に他の会員の邪魔になってしまいます。くれぐれも、卓
話中の私語は慎んでくださるようお願いします。
　同じように、企業訪問等、外部例会場における、出欠、
早退時の報告、確認を厳格に行い、特に訪問企業先へ失礼
の無いようにしたいと思います。
　滞りのない例会運営に会員皆様のご支援ご協力をよろし
くお願いします。


